

Blau-Weiss: Jubiläum und Formationen

- Allgemeines

Der TC Blau-Weiss beging am vergangenen Freitag mit einem Festball sein 30jähriges Bestehen. Das LTV Präsidium gratuliert dem viertgrößten Berlin Tanzsportclub zum Jubiläum.

Der Verein zeichnet sich besonders durch seine Aktivitäten im Formationstanzen aus. Und am Wochenende begann für das Lateinteam in der Landesliga Nord die Saison 2001. In Bremen belegte das Team den sechsten Platz. Vielleicht wird das nächste Turnier erfolgreicher, hat man doch Heimvorteil. Am 4.3. findet in der Gretel-Bergmann-Sporthalle (Rudolstädter Str., Wilmersdorf) das zweite Saisonturnier (Beginn 14 Uhr) statt. Einen Tag zuvor darf die Standardmannschaft des Vereins ihren ersten Auftritt in der Regionalliga bestreiten (Beginn 16.30 Uhr).

07.02.2001 19:10 von Thorsten Sufke